

# MORENA PROPONEN CONSTRUIR REFINERÍAS Y DEJAR DE EXPORTAR EL PETRÓLEO CRUDO.

**Por Regeneración. 16/02/2016**

A nombre de la Fracción Parlamentaria de MORENA, la Coordinadora y diputada Rocío Nahle García, presentó la iniciativa con proyecto de decreto que reforma el artículo 19 Bis de la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria, y deroga el artículo tercero transitorio del decreto por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria, y de la Ley General de Deuda Pública, publicadas en el Diario Oficial de la Federación el 11 de agosto de 2014, con la finalidad de dejar de exportar crudo y aumentar la capacidad disponible en refinación y petroquímica.

En su participación, la legisladora puntualizó que se debe rediseñar la estrategia de desarrollo de la industria petrolera, suspendiendo la apertura de campos y yacimientos a la inversión extranjera y en cambio fortalecer a Pemex para que produzca el petróleo suficiente y alimentar la capacidad actual de las refinerías y de la petroquímica.

“Esta es una iniciativa que se deriva de la mal llamada reforma energética. Vengo a presentar, con la que buscamos comenzar a establecer las condiciones adecuadas para el fortalecimiento de Pemex”, expresó.

Nahle García explicó que para dicho fin es necesario destinar los remanentes del Banco de México a la inversión en Refinación y Petroquímica, y derogar el artículo tercero transitorio de la reforma a la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria de agosto del 2014, para facilitar que el gobierno asuma en este año los pasivos laborales de Pemex y así liberar a la empresa de esa carga.

De igual manera, exigió se auditen los pasivos laborales, los pasivos financieros y los contratos de bienes y servicios, para identificar y poder sancionar y eliminar los manejos indebidos, sobrepagos, y en general, las consecuencias de la corrupción registrada durante las últimas administraciones de la paraestatal.

“En el caso de Pemex, es una corrupción promovida por funcionarios y asesores gubernamentales que se caracterizan por lo mismo, con el propósito primero de

desprestigiar a la empresa pública y, segundo, de obtener apoyo de esos líderes que han traicionado y que han estado prestándose para dismantelar la empresa”, puntualizó.

Aunó que con el objetivo de abrirla a favor de negocios privados, se critica a Pemex por no obtener mejores precios en los combustibles, en el mercado interno, pero, dijo, no se aclara que eso no es atribuible a Pemex, sino a la carga fiscal, que proporciona miles de millones de dólares a los últimos gobiernos y actualmente a la Secretaría de Hacienda.

Al finalizar, lamentó que las administraciones no escuchan los consejos y sólo se dedican a velar por negocios privados.

“Desafortunadamente las administraciones no escuchan, nada más están viendo por negocios de privados. Esto lo hemos dicho los últimos diez años. Hoy sabemos que Pemex nada más en el 2015 importó 12 mil 500 millones de pesos en gasolina, y 12 mil 500 millones de pesos de diésel, con eso hubiéramos hecho una o dos refinerías. Tenemos años diciéndole lo que tienen que hacer, pero no ven más allá porque obedecen lineamientos internacionales”, concluyó.

**Fuente:** <http://regeneracion.mx/morena-proponen-construir-refinerias-y-dejar-de-exportar-el-petroleo-crudo/>

Fotografía: quadratin

**Fecha de creación**

2016/02/24